

Cali

[QUIÉNES SOMOS](#) [PARRILLA](#) [FONOTECA](#) [RSS](#)

Golpe a la minería en el Bajo Calima

En el operativo las autoridades destruyeron diez dragas que eran utilizadas para esta práctica ilegal



Destruyen maquinaria para la minería legal valoradas en \$2 mil millones. (Foto Policía Buenaventura)

Unidades combinadas de la Policía y la Armada Nacional propinaron un duro golpe contra la minería ilegal en zona rural de Buenaventura.

La acción de las autoridades se realizó en la madrugada de este lunes en la zona del Bajo Calima en donde organizaciones dedicadas actividad venían actuando desde hacía cuatro meses.

En el lugar fueron halladas diez dragas y diez motores valorados en más de \$2 mil millones los cuales fueron destruidos en el lugar, dijo el coronel Jorge Miguel Cabra comandante de policía del Distrito de Buenaventura.

Señaló que durante el operativo no hubo personas capturadas ya que escaparon tras notar la presencia de las autoridades.

Dijo que las investigaciones y los operativos continúan sin ahorrar esfuerzos contra estas organizaciones dedicadas a lucrarse económicamente pero ocasionando graves daños al medio ambiente

Comentarios

Cali

Valle del Cauca

Colombia

Sudamérica

+

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

